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Quale Presidente del Cpo a seguito della richiesta formulata dal Consiglio dell’Ordine nella seduta 
del 14.5.12 relativa alla predisposizione di un programma che preveda una serie di seminari 
secondo la materia di competenza rappresento quanto segue. 

Il Cpo nel suo programma di lavoro ha previsto di organizzare convegni e/o seminari aventi ad 
oggetto: 

1. difesa d’ufficio: regolamentazione dell’apposito registro e sottoscrizione di un protocollo d’intesa 
ad integrazione della delibera,già in vigore, del Consiglio dell’Ordine. Tale argomento è stato scelto 
da un lato perché è necessario garantire a tutti l’opportunità di potersi difendere nel migliore dei 
modi e, dall’altro, per disciplinare in via definitiva i diritti doveri del difensore, senza essere indotti 
ad una interpretazione falsata del dettato letterale della norma. 

 2. Diritto antidiscriminatorio e capacità di costruirsi la propria carriera:nozioni di leadership. 

Abbiamo voluto affrontare il tema della leadership poiché ci siamo rese conto per esperienze 
condivise con tutte le altre colleghe che sebbene le donne avvocato in questo foro siano un numero 
considerevole, a fronte di questa tendenza, le titolari di studi sono un numero limitato e questo 
certamente non è dovuto alla minore capacità organizzativa. Di qui la volontà di approfondire il 
diritto antidiscriminatorio ed intervenire su tutte quelle regole non scritte di competizione, relazione 
e gerarchie nell’avvocatura. 

3. studi di settore e pari opportunità:l'intento è di affrontare la spinosa questione degli studi di 
settore in rapporto alle condizione delle donne che contemporaneamente all'esercizio della 
professione vivono la maternità e la cura dei figli in tenera età. 

4. previdenza forense e pari opportunità per giovani avvocati approfondendo le nuove recenti 
iniziative della Cassa per i giovani avvocati . 

Colgo l'occasione per ringraziare il Consiglio dell’Ordine che ha sempre sostenuto, dimostrando 
grande sensibilità,  tutte le nostre iniziative.  

Il Presidente CPO 

Avv. Antonella Sorice 

 


